

Kunstband für den guten Zweck

Thomas-Armin Mathes und Thomas Mück, Inhaber der Tom|Co.-Salons in Mannheim und Heidelberg, haben zusammen mit Fotografin Annette Mück ein Foto-Kunstprojekt für den guten Zweck kreiert: Für „The Wig – metropol metamorphosen“ wurden 80 bekannten Menschen aus der Metropol-Region Rhein-Neckar mit einer schwarze Pagenkopf-Perücke fotografiert. Diese Frisur war die erste Kurzhaarfrisur für Frauen, die in den 1920er-Jahren begannen, für ihre Rechte zu kämpfen und aus gesellschaftlichen Konventionen auszubrechen. Entstanden sind ein hochwertiger Kunstbildband sowie eine Ausstellung im Mannheimer Kunstverein. Der Verkauf des Bildbandes erbrachte bereits einen Erlös von 15.000 Euro, die Mannheimer Straßenkindern zugute kommen sollen. Zur Vernissage kamen 600 Besucher. Zum Jah-



Chako Habekost, Fotografin Annette Mück, Designerin Regine Meier und Thomas Mück (v.l.)

reswechsel sollen die Bilder nochmals beim Winterfestival im Rosengarten Mannheim ausgestellt werden. Der Bildband ist erhältlich bei „Pro bono – für Kunst und Kind e.V.“ (<http://probono-kuk.de/>)